



Crecemos
contigo



F
O
T
O

N
O
T
I
C
I
A

La Fundación Vicente Ferrer celebró un mercadillo benéfico en San Martín

- El fin de semana del 12 y el 13 de diciembre tuvo lugar en el Café - Teatro de San Martín de Valdeiglesias un rastrillo a beneficio de esta ONG de gran prestigio internacional.
- Libros, juguetes, platería, cuadros y otros objetos decorativos fueron las piezas que se vendieron a los visitantes.
- La Fundación Vicente Ferrer es una ONGD (organización no gubernamental de desarrollo) comprometida con el proceso de transformación de una de las zonas más pobres y necesitadas de la India, Anantapur.
- Pionera del desarrollo integral en ese país, es una organización humanista fundamentada en la filosofía de la acción. Su equipo trabaja, desde España y desde India, para mejorar las condiciones de vida de algunas de las comunidades más discriminadas dentro del sistema de castas hindú: *los dálits o intocables, los grupos tribales y las backward castes*.
- El objeto de esta fundación es "*Trabajar para mejorar las condiciones de vida de los grupos más desfavorecidos de la India. Sensibilizar a la población española y captar fondos para garantizar nuestra autonomía y continuidad en el desarrollo de estos trabajos*".
- La Fundación Vicente Ferrer se crea en la India en. Desde entonces, funciona como un organismo de fuerte implantación social, respetuoso con el entorno y promotor de la transformación que está viviendo la región. Un equipo de más de 1.800 personas (de las cuales el 99% son naturales de Anantapur) se encarga de ejecutar el programa de desarrollo que la organización lleva a cabo –el más innovador en la historia de la India- y que cubre 2.278 pueblos y beneficia a más de 2 millones y medio de personas.



Crecemos
contigo



FOTO NOTICIA



Imagen 01.- Rastrillo de la Fundación Vicente Ferrer en el Café - Teatro de San Martín de Valdeiglesias.